

# Wir sind democrazy! Du auch?

Wir suchen zum 1. Februar 2020 eine\*n Praktikant\*in (m/w/d) im Bereich

## Projekt- und Veranstaltungsmanagement

Wenn Du Dich schon immer mal mit Spaß für Demokratie engagieren wolltest, aber nicht wusstest, wie das gehen kann, dann komm' zu uns!

### Das könntest Du machen:

- Unterstützung der Programmleiterin in der Projektarbeit
- Einblicke in die Projektarbeit der Stiftung – von der Konzeption bis zur Umsetzung
- Zusammenarbeit mit unseren vielfältigen Projektpartnern bundesweit
- Organisation von Teilprojekten
- Unterstützung in der Büroorganisation

#whatthefact

1973 gab es in der Schweiz noch **2150 Gletscher**. Seitdem sind mehr als **750 der Eisriesen** für immer verschwunden

### Das solltest Du mitbringen:

- Verfügbarkeit für mindestens drei Monate
- Du studierst mindestens im dritten Semester (oder hast bereits ein abgeschlossenes Studium) und bringst erste Praxiserfahrung mit
- Organisation liegt Dir und Du behältst gerne den Überblick
- Hands-on ist für Dich kein Fremdwort – Du bist bei all unseren Veranstaltungen gerne dabei
- Gute Englischkenntnisse gehören zu Deiner Grundausstattung
- Ob Politik, Demokratie oder Gesellschaft – Du bist immer auf dem Laufenden

### So bist Du:

- Absolut democrazy
- Mitreißend und begeisterungsfähig
- Auf der Suche nach einer neuen Herausforderung

### So sind wir:

- Absolut democrazy
- Überparteilich und unabhängig
- Hands-on und immer auf Achse für die Demokratie
- Engagiert und dynamisch

### Es erwartet Dich:

Ein **vergütetes Praktikum** in einem kleinen, engagierten Team mit viel Raum für Ideen und Impulse. Über begeisterte **Bewerbungen** freuen wir uns **bis 30. November 2019** per Email an:

Silke Zimmermann,

**[bewerbung@nemetschek-stiftung.de](mailto:bewerbung@nemetschek-stiftung.de)**

Nemetschek Stiftung, Konrad-Zuse-Platz 1, 81829 München, [www.nemetschek-stiftung.de](http://www.nemetschek-stiftung.de)

Die Nemetschek Stiftung macht Mut, demokratisch zu leben. Wir unterstützen Menschen, die ihre Komfortzone verlassen, um Andersdenkenden zuzuhören. Die den Mund aufmachen, wenn sich keiner traut. Die sich Mühe geben mit der eigenen Meinung und die es aushalten, wenn Gegenwind kommt. Wir schaffen neuartige Denk- und Erlebnisorte, an denen Menschen ihre Perspektive wechseln. Wir berühren, überraschen und provozieren. Und gerne nehmen wir unsere Demokratie auch mal mit Humor.